
2017年11月10日 星期五
编辑：李无双 美编：张妍 校对：亚丽K02 报 政务经开 时

本报讯 11月8日，河南省政
协副主席、党组副书记史济春，副
主席靳克文率省政协常委视察团
到经开区上汽集团进行视察，市
政协副主席崔凡，航空港实验区
管委会副主任、经开区党工委书
记、管委会主任樊福太陪同。

在上汽集团乘用车郑州基
地，史济春一行深入总装车间进
行观摩并近距离感受即将推广
发布的新品样车，对上汽项目从
规划到落地投产的高效推进表示
赞许。

史济春表示，汽车产业是经
开区的主导产业之一，是区域经
济发展的“增长点”，各级各部门
要切实把推动企业发展抓在手
里、落到实处，充分发挥职能优
势，加强协调配合，全力以赴为企
业排忧，助推国家中心城市建设；
企业也要加快发展进度，在做好
科技创新、产品研发的同时，做好
市场营销，尽快开拓占领市场，夺
取市场主动权，为地方经济社会
发展做贡献。
记者 王赛华

省政协常委视察团视察经开区

全力以赴为企业排忧，助推国家中心城市建设

本报讯 11月 7日，来
自郑州日报、郑州晚报、郑
州电台、郑州电视台、中原
网、中建七局等 600余名市
属媒体记者和企业职工相
聚在美丽的经开区蝶湖广
场，启动 2017年郑州市记
者节“七进”活动，共同迎接
第十八个中国记者节，以实
际行动践行十九大精神。

市委常委、宣传部长

张俊峰，航空港经济综合实
验区管委会副主任、经开区
党工委书记、管委会主任
樊福太，市委宣传部常务副
部长徐西平，中建七局党委
副书记、工会主席丁建民，市
委宣传部副部长、市委网信办
主任、郑州报业集团党委书
记、社长、市记协主席石大东，
郑州报业集团总编辑兼郑
州日报社总编辑张子明，郑

州晚报社总编辑程玉峰，郑
州人民广播电台党委书记、
台长葛向阳，郑州电视台党
委书记、台长朱新安，中建
七局纪委副书记兼党委工
作部部长韩昭华，郑州报
业集团纪委书记卢士海，
中原网总编辑张新彬，中
建（郑州）城市开发有限公
司总经理丁雷等参加了启
动仪式。

本报讯 近日，广西北海市委
常委、副市长曾子祥率考察团先
后到经开区城市规划展览馆、宇
通新能源客车和综保区C区实地参
观调研，郑州市副市长史占勇，经开
区党工委副书记、管委会常务副
主任李雪生，市商务局等相关部
门负责人等陪同调研。

在城市规划展览馆，曾子祥
一行全面了解了郑州经开区发展
历程、体系建设、城市规划、经济
发展等方面的情况,对经开区产业
定位、投资环境、国际化的开放平
台和现代产业体系等方面取得的
骄人成绩频频称赞。

在宇通新能源客车，考察团参
观了整车电泳生产线、高环路试验

场，详细了解了宇通新能源客车的
生产经营情况。随后在新能源工
厂展车区，实地参观高端商务车
T7、新能源公交车、专业校车等展
品。曾子祥对宇通突破了新能源
客车的控制技术、掌握了核心零部
件资源、实现新能源技术领先和产
品差异化表示高度赞赏。

在综保区C区，曾子祥一行先
后参观了E贸易全球智能物流综
合服务中心和跨境企业小红书，
听取了企业基本情况、PPP模式改
革前后的发展历程、业务运营模
式以及“买卖全球网”的建设等情
况介绍，对保税集团可观的平台
效益予以高度评价。
记者 李无双 通讯员 张亚楠

走进新时代 践行十九大精神

郑州记者节“七进”活动
在经开区启动本报讯 11月 7日上午，市委

常委、副市长谷保中到经开区调
研物流标准化工作。航空港实验
区管委会副主任、经开区党工委
书记、管委会主任樊福太，经开区
党工委副书记、管委会常务副主任
李雪生，郑州质监局局长赵红军等
陪同调研。

谷保中先后来到中通物流、宅
急送物流分拣车间，了解企业标准
化工作开展情况，详细询问企业在
多式联运方面存在的突出问题。
随后谷保中与经开区管委领导、郑
州国际物流园区领导班子和相关
部门负责人进行座谈。樊福太向
谷保中介绍了经开区基本情况和
经济社会发展情况，李雪生汇报了
郑州国际物流园区发展情况和标

准化工作开展情况。
谷保中指出：质量和标准是发

展的基础，物流产业作为一个朝阳
产业具有很大的发展空间，但是由
于体制等原因，多式联运存在着联
运衔接不顺畅、信息共享不充分、
技术标准不规范、监管服务不便捷
等共性问题，郑州国际物流园区要
发挥优势，勇于尝试，在多式联运
管理标准化、信息标准化等方面进
行研究探索，率先探索制定不同运
输方式间的规范标准，努力打造多
式联运“郑州模式”甚至“河南模
式”，“这是我们的责任，也是政府
关注、产业需求、企业期盼的迫切
问题，需要我们进一步解放思想、
努力探索、趟出新路子”。
记者 卢尚卿 通讯员 刘韵涵

市领导调研经开区
物流标准化工作

北海市一行到经开区参观调研

点赞经开区
取得骄人成绩

在部署“七进”活动时，
石大东表示，今年的记者节
具有不同寻常的特殊意
义。不仅仅是庆祝节日，更
是对十九大精神的学习、贯
彻、落实和再动员，这是当
前和今后一段时期宣传思
想文化战线的头等大事。
是新闻记者的政治责任和政
治使命。我们要以强烈的责
任感、使命感，以习近平新

时代中国特色社会主义思
想为指导，集中力量，全力
以赴，迅速兴起学习宣传热
潮。我们从市属五大媒体
中精挑细选了近百名骨干
采编人员，组建成一支素质
过硬的宣讲队伍，分成七支
分队，分赴七个领域，根据宣
讲、采访对象不同，结合各自
媒体特点，综合运用消息、通
讯、综述、评论、专访、特写、

图片、音视频、现场连线、记
者手记、调查报告等多种形
式持续进行报道，在“融”和
“微”上做好文章，运用大数
据等新技术进行信息采集和
传输，运用H5、微视频等新技
术，让主题报道亮起来，让新
闻故事有滋有味、有声有色、
出新出彩，让十九大精神在
郑州落地生根，入脑入心。
记者 张翼飞 王赛华

张俊峰说，今年以来，
全市各级媒体和广大新闻
工作者牢牢把握正确舆论
导向，围绕中心、服务大局，
开展了一系列重大主题报
道，为推动郑州市国家中心
城市建设营造了积极有利
的舆论环境，做出了突出
贡献。学习宣传贯彻党的
十九大精神，是当前和今
后一段时期，全市各级新
闻媒体和广大新闻工作者
的首要任务。希望大家进
一步提高政治站位，发扬
再接再厉、连续作战的精

神，全员参与，全媒互动，
全力以赴，迅速兴起党的
十九大精神学习宣传贯彻
热潮，以有力有效的宣传
来推动党的十九大精神深
入人心，落地生根。

新闻永远在路上，希望
全体新闻工作者以党的十
九大精神为指引，真正深入
生产一线，瞄准主体人群，
开展蹲点式、调研式主题采
访，用鲜活的镜头和生动的
文字，推出一批沾泥土、冒
热气、带露珠的新闻作品，
做好党和人民的“连心桥”。

他要求，启动郑州市新
闻工作者进企业、进农村、
进机关、进校园、进社区、进
军营、进网络等“七进”活动
后，市属媒体的采编骨干要
迅速组建成素质过硬的宣
讲队伍，分赴不同领域，根
据宣讲、采访对象不同，结
合各自媒体特点，综合运用
多种形式持续进行报道，在
“融”和“微”上做好文章，运
用大数据等新技术进行信
息采集和传输，让主题报道
亮起来，让新闻故事有滋有
味、有声有色、出新出彩。

推出一批沾泥土、冒热气、带露珠的新闻作品

组建十九大精神宣讲队伍


